



「世界で一番美しい言葉」

校長 田子森 好房

新緑のまぶしい季節になりました。子供たちは、新しい学年、学級にも慣れ毎日楽しく学校生活を送っています。

さて、『世界で一番美しい言葉』は何でしょう。」と聞かれたら何だと答えますか。私は、こう答えます。それは、「ありがとう」という言葉です。私が大好きな言葉です。

教室に子どもたちの学習の様子を見に行き、落ちていた鉛筆や消しゴムを拾って渡したとき、子供たちはこの言葉をよくかけてくれます。とてもうれしい気持ちになりますし、使っている子供たちも素敵に見えます。

この「ありがとう」という言葉を漢字で書くと「有難う」と書きます。「有る」ことが「難しい」と書きます。滅多にないこと、珍しく貴重なことという意味です。どんな時にこの言葉を使っていますか。困っているときや助けてもらったときですか。それとも、欲しいものを買ってもらったときですか。自分にとってうれしいときによく使うと思います。では、こんなときはどうですか。「朝、起してもらったとき」、「ご飯をつくってもらったとき」、「褒めてもらったとき」、「叱ってもらったとき」などはどうでしょう。お家の人が子どもを起こすのは当たり前、ご飯の用意をするのも当たり前、と思っている人はいませんか。叱られて「ありがとう」なんて言う訳がないと思う人もいます。ですが、当たり前だと考えていることを、してもらえなかったらどうなるでしょう。あるいは、悪い行動をとってしまったときなどに、叱ってもらえなかったら、どうなっていくでしょう。

当たり前と感じていることでも実は、「有ることが難しく」、「大変貴重なこと」が多いのです。もっと言えば、当たり前と感じることが、珍しいこと、貴重なことだと感じれば、今まで以上に感謝し幸せな気持ちになれると思います。

新型コロナウイルス感染防止に伴い今まで当たり前に行っていたことができなくなったことがたくさんありました。これからも、感謝の気持ちをもって学校生活を送ってほしいと思います。

5月行事予定

○遊:舎人遊学舎 ○放:放課後学習(5時間授業の日 14:25~14:55 6時間授業の日 15:20~15:50)

日	曜	遊	放	行 事	日	曜	遊	放	行 事
1	月	2,4,6		木曜時間割 6時間授業 離任式(1年生は4時間授業)	17	水	1,3,5		4時間授業
2	火	1,3,5		内科(1年)	18	木			耳鼻科検診(全学年) クラブ②
3	水			憲法記念日	19	金	1,3,5		都調査(6年) 避難訓練 交通安全教室(1,2,4,6年)
4	木			みどりの日	20	土			
5	金			こどもの日	21	日			
6	土				22	月	2,4,6	○	5時間授業(1~5年) 運動会係活動①(6校時:6年) 田植え(5年)
7	日				23	火	1,3,5		尿検査2次 あいさつ運動(終)
8	月	2,4,6		B週 委員会②あいさつ運動(始) 放課後学習(始) 尿検査1次 代かき(5年)	24	水	2,4,6		
9	火	1,3,5		5時間授業	25	木	2,4,6		5時間授業 歯科(1,2年)尿検査2次(追加)
10	水	2,4,6	○	安全指導 尿検査1次(追加)	26	金	1,3,5		
11	木	2,4,6		歯科(3,4年)	27	土			
12	金	1,3,5		内科(5年)	28	日			
13	土			土曜授業日② たてわり班活動 水道キャラバン(1・2校時:4年生)	29	月	2,4,6	○	運動会全体練習① 都調査(5年)
14	日				30	火	1,3,5		5時間授業(1~5年)運動会係活動②(6年)
15	月	2,4,6	○	運動会特別時間割始 内科検診(4年)	31	水	1,3,5		5時間授業(あだちからの日) 運動会全体練習②
16	火	1,3,5		心臓検診(1年・該当者)					

【登校時間について】

本校の登校時間は8:10~8:15となっています。そして8:20までに教室へ入室となります。

開門は8:00~となっていますが、校舎内に入るのは8:10からになりますので、早く学校に来すぎないようお子様へのお声かけよろしくお願い致します。



ニコニコピカピカの1年生65名が入学しました

1学年担任

4月6日、65名の1年生が舎人小学校の仲間になりました。今年度は、体育館での入学式となりました。初めての体育館でも、しっかりと椅子に座り立派な姿を見せてくれました。教室にもどってから「きんちょうした人はいますか?」と聞くと、多くの児童の手が挙がり、少しほっとしたような表情をしていました。教室では、短い時間ではありましたが、返事や学校の名前の確認などを行いました。元気のよい返事や、楽しそうに話を聞く姿に、明日から教室で会うのが楽しみになりました。

そんな1年生も舎人っ子の仲間入りをして、もうすぐ1ヶ月が過ぎようとしています。入学式の次の日から、6年生が毎日1年生のお世話をしに来てくれています。少し緊張気味だった1年生も、6年生の優しい声かけのおかげで、今では6年生のお兄さんお姉さんと仲良しです。どの子も「学校、楽しい!!」「勉強、楽しい!!」と思えるよう指導・声かけを続けていきます。

